



In Memoriam

Gloria Edel Mendicoa

Por Irma De Felippis

El 9 de mayo de 2021, nos dejó Gloria Mendicoa, quienes pudimos compartir horas de trabajo y de descanso tuvimos la dicha de conocer a una mujer amable, trabajadora incesante, elegante, vital y que deja sus vivencias y sus saberes en el paso por la academia argentina.

Gloria se recibió de Doctora en Ciencias Sociales con especialización en Sociología, Universidad Católica de La Plata, Profesora Consulta de la Facultad de Ciencias Sociales (UBA), Investigadora Categoría 1 del programa de Incentivos para docentes investigadores y de UBACyT.

En su trabajo como docente universitaria, fue Profesora Regular de las Cátedras Política Social y Estado y Política Pública de la Facultad de Ciencias Sociales (UBA), Profesora titular de la Cátedra Métodos y técnicas de Investigación en el Depto. de Humanidades y Ciencias Sociales UNLaM, Titular del seminario de Tesis de la Maestría de Integración Latinoamericana de la Universidad Nacional de La Plata, este año iba a dictar Introducción al Instrumental, Métodos y Técnicas en esta Universidad y docente del IGLU (Gestión de Líderes Universitarios).

En su desempeño en el ámbito de la gestión académica, fue Secretaria de Investigación en el Departamento de Humanidades y Ciencias Sociales de la Universidad Nacional de La Matanza, Directora del Observatorio Social Regional Oeste Metropolitano dependiente de la Secretaría de Ciencia y Tecnología de la Universidad Nacional de La Matanza. Dirigió el Grupo de Estudio *Mercosur e Institucionalidad Social* en el Instituto de Investigaciones Gino Germani de la Facultad de Ciencias Sociales (UBA)

Ha publicado Libros, entre ellos: Fronteras abiertas del Mercosur, La Comunidad y sus actores, Tesis y Tesistas, Evaluación Social, Manual teórico práctico de Investigación Social y numerosos artículos en revistas académicas argentinas de América Latina y europeas.

Participante de diversos foros científicos de arbitraje y académicos tanto del ámbito nacional como internacional

Una mujer incansable al servicio del estudio y de la investigación, generosa con su saber, con un amplio sentido de dar, abrir puertas, escuchar...

Su paso por los claustros académicos será recordada, cómo decir: Gracias Gloria, siempre estarás presente.